

## ABSTRAK

**Putri Ekasari. 2023. Peningkatan Kemampuan Menelaah Struktur dan Kebahasaan serta Menyajikan Teks Berita dengan Menggunakan Model Problem Based Learning (Penelitian Tindakan Kelas pada Peserta Didik Kelas VIII SMP Negeri 1 Mangunreja Tahun Ajaran 2022/2023) Jurusan Bahasa Indonesia. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Siliwangi Tasikmalaya.**

Menelaah struktur dan kebahasaan serta menyajikan teks berita merupakan kompetensi dasar yang harus dimiliki peserta didik kelas VIII berdasarkan kurikulum 2013 revisi. Namun, pada kenyataannya masih banyak peserta didik kelas yang belum mencapai Kriteria Ketuntasan Minimal (KKM) yang telah ditetapkan.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dapat atau tidaknya model pembelajaran *Problem Based Learning* meningkatkan kemampuan menelaah struktur dan kebahasaan serta menyajikan teks berita pada peserta didik kelas VIII B SMP Negeri 1 Mangunreja tahun ajaran 2022/2023. Metode penelitian yang penulis gunakan adalah metode Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Teknik pengumpulan data yang penulis gunakan adalah teknik observasi, teknik wawancara, dan teknik tes. Sumber data penelitian ini adalah peserta didik kelas VIII B SMP Negeri 1 Mangunreja tahun ajaran 2022/2023.

Berdasarkan hasil pengolahan data, diketahui bahwa pada siklus kesatu dalam pembelajaran menelaah struktur dan kebahasaan terdapat peserta didik yang sudah mencapai KKM sebanyak 14 orang (45%) dan peserta didik yang belum mencapai KKM sebanyak 17 orang (55%). Dalam pembelajaran menyajikan teks berita peserta didik yang sudah mencapai KKM sebanyak 13 (42%) dan peserta didik yang belum mencapai KKM sebanyak 18 orang (58%). Pada siklus kedua baik untuk pembelajaran menelaah struktur dan kebahasaan maupun menyajikan teks berita semua peserta didik telah mencapai KKM yaitu 77. Selain itu, berdasarkan uji wilcoxon untuk KD 3.2 dan 4.2 diperoleh hasil  $W_{(hitung)}(0) < W_{(tabel)}(116,56)$ . Hal ini menunjukkan bahwa hipotesis penelitian ini diterima. Artinya, model pembelajaran *Problem Based Learning* dapat meningkatkan kemampuan menelaah struktur dan kebahasaan serta menyajikan teks berita pada peserta didik kelas VIII B SMP Negeri 1 Mangunreja tahun ajaran 2022/2023.